



# Municipalidad de Coyhaique inauguró 8 nuevos puntos verdes para la comuna

Un hito importante en el trabajo del cuidado al medio ambiente y la sustentabilidad, es el que se concretó este martes, con una ceremonia realizada en la junta de vecinos Villa Estancia Austral de Coyhaique, donde se dieron por inaugurados 8 nuevos puntos verdes para toda la comuna.

La actividad contó con la presencia del alcalde Carlos Gatica, representante del Gore, Concejales, vecinos y dirigentes del sector, todos felices y relevando una iniciativa que consideró una inversión de \$123.760.000 con recursos FRIL del Gobierno Regional de Aysén.

“Cuando uno habla de temas de medio ambiente en el Concejo Municipal es algo en donde nadie se pierde y donde todos podemos contribuir de alguna otra manera, eso es positivo, porque cuesta en alguna u otra cosa ponerse de acuerdo, pero en este particular es bastante fácil, digamos. Agradecer a nuestros funcionarios, cada uno de ellos, Dirección de Medio Ambiente, Dirección de Seguridad y a los medios de prensa que están acá, la idea es esto es poder reducir la cantidad de residuos que generamos. Destacar igualmente que, todo esto es parte de la estructura de reciclaje que ha montado el municipio en conjunto a la comunidad, porque cuando ustedes ven acá que dice, reciclaje comunitario, es porque nosotros hemos señalado que el comunitarismo, es el espacio en donde los problemas se asumen como comunidad y no como una institución. El problema de los residuos no es un problema del Estado solamente, es un problema de todos nosotros, porque afecta al medio ambiente y en el medio ambiente estamos todos”, señaló el jefe comunal.

El Concejel, Sebastián Vera, quiso relevar el trabajo del Municipio y sus funcionarios, al inaugurar los nuevos puntos verdes para la comuna. “Esta es una iniciativa tremenda de nuestro municipio, sin duda, felicitar a todos los funcionarios que hacen posible que se realicen este tipo de proyectos, que son importantes puntos limpios algo que sin duda viene a contribuir a todo lo que tiene que ver con



el reciclaje que necesitamos en nuestra comunidad. Hoy inaugurando este primer punto que ya vemos que tiene una imagen distinta, así que grandes iniciativas son las que necesitamos para nuestra comuna, felicitaciones nuevamente a la administración, pero muy especialmente a quienes van a verse beneficiado, que son todos nuestros vecinos y vecinas”.

En tanto, Daniel Piñero, presidente de la junta de vecinos Villa Estancia Austral, se refirió a que en el mismo sector donde se instala el punto verde, han crea-

do una biblioteca y, en definitiva, esta área se convierte en un espacio familiar. “La idea es que este punto de encuentro pueda relacionar la recreación y los espacios familiares con el reciclaje, contando también con este cambio cultural que hay que tener, de que, los puntos de reciclaje no son vertederos, no son puntos necesariamente de conflicto para las comunidades, sino que, un espacio de encuentro”.

Los 8 puntos limpios estarán ubicados en sectores clave de nuestra comuna, facilitando el acceso a todos nuestros vecinos y vecinas. En cada punto se contará con contenedores diferenciados para los tres tipos de residuos: plástico PET1, botellas de vidrio y latas de aluminio. Estos puntos son gestionados en colaboración con la organización Patagonia Sin Residuos, que asegura una operación eficiente y el reciclaje adecuado de los materiales.

